

花の苑タイムズ

敬老の日盛大に祝賀イベント 高崎チンドン俱楽部を迎える



高崎花の苑の恒例行事
の一つ「敬老の日祝賀イ
ベント」をこのほど高崎
チンドン俱楽部（上州ち
んどん宣伝社）を迎えて



平成30年10月10日発行

第49号

〒370-0002
高崎市日高町433-1
TEL:027-329-7211
社会福祉法人健生会
特別養護老人ホーム
高崎花の苑広報委員会

チンドン俱楽部の皆さん
が登場すると盛んな拍手
と歓声が起きました。昭和
笑顔がはじける中、昭和
の馴染み曲の演奏と行進
が始まると、皆様もリズ

「日高病院見学会」を実施 (第二回運営推進会議)

今年度の第三回目となる運営推進会議は九月二十九日、「日高病院見学会」として実施し、これには推進会議メンバーに加え、花の苑職員も参加しました。

事業運営を展開する中の日高病院との関わりや、急激に進歩する先進医療の取り組みについて認識を深めるため実施されたものです。

最新鋭手術支援ロボット「ダビンチ」を見学

当日は、日高病院・病診連携室・佐藤室長、上田主任等の案内で急性期及び回復期医療の病棟を見学した後、様々な医療機器が整う手術室へ。こでは三次元立体画像による最新型手術支援ロボット（ダビンチ）の説明を受けました。

この日、各フロアではご利用者皆様が待機し、杉浦座長率いる「高崎チ

ンドン俱楽部」の響きに触れて頂こうと、祝賀イベントを開いてきました。昭和の遺産の一つであり、皆様の記憶に残る「チ



地域医療の拠点病院

日高会グループの中核をなす日高病院は、地域医療支援病院として地域の各医療機関との連携を第一に考え、質の高い

「老施協イベントに協力」

県老施協の敬老の日記念イベントに、高崎花の苑職員2名が協力参加しました。（高崎イオン）

ムに乗りながら大いに楽しんでおられました。
なお、敬老の日の祝賀は各ユニットで様々な工夫を凝らして実施しました。（二面・ユニットたよりに掲載）

「展望花の丘を訪問」

抜群の眺望とコスモスを求めて今年も「展望花の丘」を訪ねてきました。この日は秋晴れの天気に恵まれ、参加したご利用者皆様は、遠くに青々と映える山並みを眺めたり、コスモスをはじめ、千日紅、百日草、トロロ葵など秋の花々を堪能されていました。



今回の見学会を通じて、ある参加者は、ますます進む高齢社会を背景に「安全で質の高い治療の提供」の重要さと、それを目指す同病院について理解が深まつたとの感想を述べていました。



ユニークな演出

「敬老会を多彩に演出」



E・Fユニットでは、皆様のご長寿を心よりお祝いし、敬老会を行いました。副主任の挨拶が始まると、早々に涙ぐまれる方がちらほら・・・。秋にちなんで皆様の馴染みの童謡を数曲、職員のキーボード演奏とともに歌唱。秋をゆつたり慈しみだ後は、懐かしの曲を当てるイントロ・ドン♪ゲームへ。曲当ては皆さん達慮がちで、どなたかが小声で曲名を言い出され、徐々に「惜しい！」、「正解！」と盛り上がり、「ケーキづくり」で敬老の日を祝いました。うすさんで愛唱しました。

「感謝のカードを贈呈」

Dユニットでは今回、「ケーキづくり」で敬老の日を祝いました。うすさんは、カルピス、ヨーグルト、抹茶ミルクなど全八種類からお好きな物を提供。メロンソーダを三杯飲んだ方もいて、大変喜びました。サプライズのグーパー体操では、さらに顔がほころび、記念撮影へ。個々に選んだプレゼントを手に「はい、ボーズ☆」。終始和やかな時間を過ごしました。・その後、カラオケタイムの延長戦がありましたが(笑)。(E・Fユニット Y)

「ウクレレ演奏で祝賀」

Dユニットでは手作りのケーキを召し上がり、皆さんから「美味しいね」と笑顔が溢れました。(Dユニット K)



「健康と長寿を祝う」

最初、職員が見本を作りましたが、ご利用者に代わると、そこはさすが主婦の大先輩！手際よい手続きで見本で作つた。



Dユニットでは、おやつには手作りのケーキを召し上がり、皆さんから「美味しいね」と笑顔が溢れました。最後に、人生の大先輩に日頃の感謝の気持ちも込めて、職員からメッセージカードを一人一人に手渡しました。皆さん、手渡しました。皆さん、これからもよろしくお願ひします。

Dユニットでは、「ドリンクバー」を行い、合計で選んだプレゼントをお渡しました。短い時間ではありますかが、こうやって皆さんで敬老のお祝いができます。

委員の一言メモ



イベントを行いました。はじめに皆様お一人お一人に、健康と長寿をお祝いして職員から真心からのプレゼントをお渡しすると、「うれしいです。本当にありがとうございました。」などと喜んでくださいり、皆様のお好みのプレゼントがお届けできたかなと不安を抱きました。

★長い夏が終わり、急に寒くなったりで、気温の差に身体がついていけなくて困っています(貴)

★台風や地震と言った災害のニュースが多いですが、毎日平穏に過ごせています(恵)

★暑さも一段落して、食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋と素敵な季節になりました(羽)★先日、H・Iユニット合同で敬老会を行いました。人生の先輩でもある皆様の健

（章）★利用者様と一緒に初めて奥高展望花の丘に行きました。景色もよく、とてもいい場所だったので今度は違う季節に行ってみたいですね(美)